



# みなみおか

第12号

2022.12.23  
発行



1年で一番長い2学期が終わりました。  
さて、2学期はどうだったでしょうか？

次の通知表は3月末になりますが、2学期を振り返るには、毎時間頑張って勉強したノート、最後まであきらめずに頑張ったテストファイル、一生懸命作った作品などを参考にしてください。きっと、10月より随分成長した姿が見えてくると思います。まだまだ自由に活動できずに制限のある中での学習が多かったですが、それでも、毎日元気よく学校生活を送っていた南丘小学校のみなさん。送り出してくださったお家の方々。ありがとうございました。とてもよく頑張りました。たくさんたくさん褒めてあげてください。

2学期は、たくさんの行事があり、子どもたちも忙しい日々を送りました。運動会や学習発表会など行事に取り組むことでクラスや学年の団結力が高まり、それぞれの子どもたちも大きく成長することができました。運動会では、6年生が学校全体を引っ張り最高学年として、大きな学校の柱になりました。1年生は、学校生活にも慣れ、様々な学習に取り組み、友だちの輪も広がったと感じています。

校外学習では思い出になる勉強を各学年の方が考えて準備してくれました。3学期の予定の学年もありますが、どのような学習が準備されるのか楽しみですね。

明日から冬休みですが、年末はそれぞれのご家庭でもお忙しいと思います。子どもたちには、家族の一員として、お仕事の一端を任せるなど、できることにチャレンジして欲しいと思います。

2学期もたくさんのご支援・ご協力ありがとうございました。

3学期もよろしくお願ひいたします。

そして、みなさま、どうぞ良いお年をお迎えください。



## 冬休みの過ごし方について

豊中市内で事件あり、児童の登下校にはたくさんの保護者の方の見守りをいただき、ありがとうございました。事件の中にはまだ解決していない事案もあるようです。子どもたちが出かける際には、「どこへ・だれと・いつ帰る」など、5W1Hの約束をしてから送り出すようにしてください。

また、豊中警察より自転車事故が増えているので注意喚起をしてほしいと依頼がありました。今日の終業式でも子どもたちに自転車の乗り方や交通事故の話をしています。交通安全に気を付けていただき、ヘルメットをかぶるなど安全対策にもご協

力ください。

**夜は自立つ工夫をしましょう**

暗くなると歩行者や自転車は、車の運転者から見て見えにくくなります。明るい色の服を着たり、ライトや反射材等を使って自分の存在を車の運転者に早く知らせて交通事故を防ぎましょう。

**保護者の皆様へ**

**自転車安全利用五則**  
自転車は「軽車両」車の仲間です  
ルールを守りましょう

**…ながら運転は危険!**

- 携帯電話等を使用しながら…
- 大きな音楽等を聴きながら…
- 歩きながら…

交通事故につながるおそれがあります。

**自転車の危険な運転はやめましょう**

**自転車利用者の自転車損害賠償責任保険への加入義務化**

- 自転車事故で利用者になつたら成績者の責任を負うことも男子：学生：11歳以上満期：自転車で転倒中に歩く中の女性（自転車）と正面衝突。女性は頭部保護装置で意識が戻らず、交通事故が因られた時に警報金。

自転車保険の加入が義務化されています  
自転車事故を補償する保険に加入しましょう

自転車事故で利用者になつたら成績者の責任を負うことも男子：学生：11歳以上満期：自転車で転倒中に歩く中の女性（自転車）と正面衝突。女性は頭部保護装置で意識が戻らず、交通事故が因られた時に警報金。

大阪府自転車条例  
自転車保険の加入が義務化されています  
自転車事故を補償する保険に加入しましょう

大阪府自転車条例  
自転車保険の加入が義務化されています  
自転車事故を補償する保険に加入しましょう

1年に1度は、自転車安全整備店で点検・整備を受けましょう



## 1月はあいさつ強化月間

地域の方がご厚意で子どもたちの見守りをしてくださっています。その際に、あいさつをしても素通りする児童が多いと伺いました。毎日校門に立っていますが、確かにあいさつができなくなっています。そこで、1月は、「あいさつ強化月間」といたします。

新年は、気持ちよくスタートしていきたいです。



## 作品展

個人懇談の際に作品展もご覧いただきましたでしょうか。作品展後、子どもたちは、大事そうに作品を持ち帰る姿がみられました。冬休みでは、お習字やおせち作りなどお正月らしい体験なども家族みんなでやってみられてはいかがでしょうか。



1年生



3年生



5年生